



開物成務

スポーツの秋～鍛えよ心と体～

実りの秋を迎え、子どもたちは様々なことにチャレンジし、がんばっています。その1つが、11月17日（火）から行われている校内持久走記録会です。子どもたちは、体育や業間の時間に練習を重ね記録会を迎えています。

スタートの合図が鳴ると、自己ベストを目指し、友達の声援を受けながら懸命にゴールをめざす姿が見られます。また、応援にご来校いただいた保護者の方もいらっしやいます。お忙しいところありがとうございます。今年の持久走記録会は、密を防ぐため、学年ごととし、男女ごと複数回に分けて実施しています。



中学校訪問6年生～立派な態度で～

11月13日（金）、6年生が郡山第一中学校を訪問し、中学校生活について学んできました。当日は、開成小をはじめ、薫小、大成小、柴宮小の6年生児童が参加しました。まず、オリエンテーションが体育館で行われ、中学校生活についての説明があり、次に、中学1年生の授業を見せていただきました。最後には、部活動見学の機会がありました。子どもたちは真剣に話を聞き、授業の様子、部活動の様子を見学していました。その参加態度は大変立派で、中学校の先生からは、お褒めの言葉をいただきました。短い時間ではありましたが、それぞれが中学校へのイメージを広げるよい中学校訪問となりました。

ようこそおもちゃランドへ～2年生～

楽しい「おもちゃランド」が開成小学校に完成し、2年生が1年生を招待してくれました。「射的」「ボーリング」「ガチャポン」「ストラックアウト」「ピンボール」など、工夫盛りだくさんのゲームがたくさん！！1年生は、歓声をあげながら、おもちゃランドを楽しんでいました。2年生、ありがとう！！

（写真は1年生の招待が終わり、2年生が自分たちで楽しむ様子です。）



【寒さ対策】朝夕の冷え込みは冬が近づいていることを感じます。体調をくずさないよう「マスクの着用」「手洗い・うがい」に加え、「衣服の調整」「十分な栄養・睡眠」などにもご配慮ください。なお、「マスクのゴムひも」が緩み、下がってしまうお子さんがいます。お子さんのマスクの状態をご確認ください。また、登校時にポケットに手を入れて歩く子を見かけます。転倒した際に危険ですので「手袋」の着用をお願いします。

【ご注意ください】鳥インフルエンザのニュースが報道されています。「死んだ野鳥などを発見した場合には、手で触らないように」「野鳥にはなるべく近づかない、近づいた場合や野鳥の排泄物などにふれた場合には、手を洗い、うがいをするように」ご注意ください。